

## Un requin dévoreur de déchets au lycée Becquerel!

Dans le cadre des Arts Lycéens, pendant la semaine précédant les vacances de la Toussaint, les élèves de 2SN2 accompagnés par Monsieur Plume, graffeur, et leur enseignant en Arts Appliqués Monsieur Arrault, ont réalisé une fresque sur l'un des murs du lycée.

Avec les projets « Aux Arts, Lycéens et Apprentis! » dans les établissements scolaires, la Région Centre-Val de Loire favorise l'accès du plus grand nombre de jeunes à la culture. Le thème retenu était, cette année, lié à l'écologie et au développement durable.

Les élèves ont eu l'idée de mettre en scène un requin, dont le ventre rempli de déchets, symbolise la destruction du milieu naturel par les êtres humains. Sous la conduite de Monsieur Plume, ils ont ébauché une esquisse qui, peu à peu, a pris forme, utilisant la forme du mur et les couleurs vives pour lui donner l'apparence de la vie.

Monsieur Plume est un artiste graffeur originaire de la région, qui a exposé ses fresques urbaines dans de nombreux pays, et qui œuvre à développer et à mettre en valeur les pratiques artistiques et culturelles des jeunes, scolaires ou non.

Alors, lors de vos visites au lycée, venez rencontrer le grand requin multicolore, situé juste en face du nouveau bâtiment consacré à l'enseignement professionnel.

